

## Satisface a joven doctora holguinera ofrecer servicios de salud en Pinares de Mayarí

Publicado: Jueves, 01 Diciembre 2022 16:38

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 423

---



Luego de un año de servicio social en el consultorio médico de Pinares de Mayarí, la joven doctora Yailen Almarales Osorio, repasa los desafíos de alejarse de la familia en la ciudad de Holguín y aprender a transitar los complejos caminos de la atención al paciente en medio de la serranía.

La tierra roja y estar por vez primera en el Consejo popular más extenso y alto del municipio de Mayarí, no sorprendió a esta joven y menuda galena, la cual supo tomar el pulso a los pasos de ser una profesional de la medicina en el lugar más necesario.

A pocas horas del día de la medicina Latinoamericana, este tres de diciembre, les proponemos escuchar esta historia